## Collégiale Notre-Dame : après les portes le parvis



Le gigantisme de cette vieille dame, chère au cœur des vitryats, est à l'image de l'ampleur des rénovations et travaux nécessaires. Si tout ne peut se faire en un jour, les étapes s'enchaînent malgré tout grâce à la passion et la détermination des uns et des autres. Les membres de l'Association des Amis de la Collégiale en premier lieu qui viennent de restaurer les portes latérales et arrière du bâtiment grâce à un prix mis en place par la Caisse d'épargne. Côté mairie, l'équipe municipale a fait voter une délibération portant sur le financement de la restauration du parvis et de la consultation des Monuments Historique induite.